

トラック協会五霞プロツクによる清掃活動が行われました

10月3日、茨城県トラック協会県西支部五霞プロツク会員13社15名が参加し、道の駅「ごか」を拠点として、新4号国道の約3km区間の清掃活動を行い、約40袋のごみを拾いました。

この活動は、10月9日の「トラックの日」に、ちなんて毎年行われており、貨物運送事業者が日頃利用している国道に感謝するとともに環境を良くするために道路清掃を行い、より地域社会と共に生しながら貢献するトラック運送業界を広く県民に知つてもらうことを目的に行われました。

交通安全キャンペーンが実施されました

秋の全国交通安全運動（9月21日から30日まで）実施前の9月16日に境地区交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署の方々の協力のもと、道の駅「ごか」敷地内にて、秋の交通安全キャンペーンを実施しました。



また、期間中、境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全母の会による交通事故防止活動を実施しました。

平成22年度地域安全運動出陣式が行われました

地域安全運動（10月11日から20日）初日の10月11日に境町役場にて出陣式を実施しました。

当日は、境地区（坂東市・境町・五霞町）の防犯ボランティア団体や境警察署員など90名が参加しました。

また、出陣式終了後には、各市町にて防犯パトロールを実施しました。



本町からは、五霞西小学校1年生の宮岡颯太さんの作品が見事優秀賞に輝きました。

本町からは、五霞西小学校1年生の宮岡颯太さんの作品が見事優秀賞に輝きました。

平成22年度境地区交通安全推進大会が実施されました

9月30日、坂東市「ベルフォーレ」において、境地区交通安全推進大会が開催され、交通安全協会をはじめ、交通安全母の会、老人クラブなど約450名が参加しました。

大会内で行われた交通安全ボスター конкурール表彰では、夏休みの課題として、境地区（坂東市・境町・五霞町）の小学校児童が書いた作品120点の作品の中から、最優秀賞、優秀賞が表彰されました。

本町からは、五霞西小学校1年生の宮岡颯太さんの作品が見事優秀賞に輝きました。

第29回五霞町GB連合会ゲートボール大会

○日時 9月17日
○場所 丸池台球場
○結果 45名
○参加 第3位 江川チーム
○優勝 堀之内チーム
○準優勝 江川チーム

■第30回体協会長杯争奪ソフトボール選手権大会



江川チーム

まち・体育協会関係大会結果